

cesidades constructivas y de utilización, pero con un maravilloso sentido de adaptación a todos los medios en que se desarrolla la vivienda. La cocina-comedor, con un amplio hogar, es la pieza fundamental de la casa; a continuación, los dormitorios, y en planta alta el granero o cámara, en donde se almacenan las cosechas.

Especial atención merece el estudio de la

vivienda rural de esta región; su variedad y complejidad haría interminable esta breve exposición de la vivienda, por lo que nos limitamos a la publicación de algunas fotografías de exteriores, más expresivas, sin duda, que cuanto pudiéramos escribir sobre ellas.

Granada, enero 1943.

FRANCISCO PRIETO-MORENO  
Arquitecto.

*Casa de labrador, con vivienda de propietario, en la vega de Granada.*

